



## PITCH

-Mi nombre es Victoria Hernández, tengo 21 años, soy técnica en Gestión Cultural y en este momento me encuentro cursando el 4to semestre de Abogacía en la Universidad de la República.

-Hace años me encuentro indignada con la poca representación joven que tenemos en ámbitos de decisión y opinión en todos los ámbitos de la vida, desde el entorno educativo hasta en la política, y en cuanto a esto, me pregunto si los jóvenes no nos involucramos en la política porque no nos interesa o si no nos interesamos porque no nos representa.

-La encuestadora Grupo Radar señala que sólo un 18% de las personas entre 14 y 30 años se siente involucrada en la política nacional según estudios realizados entre 2016 y 2017 y que años después más de un 52% de los jóvenes que comenzaban su vida cívica no tenían ningún tipo de representación partidaria

- Estos datos son preocupantes! y es imprescindible comenzar a entablar puentes entre la política y los jóvenes para el desarrollo de la democracia tal como la conocemos hoy en día.

-Por esto, cree Senado JOVEN.

Un proyecto que busca a través del debate, intercambio y capacitación despertar el interés de los jóvenes en la historia democrática de nuestro país, empoderándose con ideas y habilidades que les permitan demostrar la importancia de la participación de la población joven para el desarrollo de nuestro país.

- En que consiste el proyecto? A lo largo de tres meses, los participantes recibirán capacitaciones de reconocidos profesionales en las materias sobre: derechos humanos, diversidad, inclusión, historia de los partidos políticos, economía, relaciones internacionales, entre otras, culminando el proceso de aprendizaje y debate en tres días de sesión dentro del Palacio Legislativo, donde representarán posturas ideológicas de agentes políticos en torno a leyes que se hayan discutido que sean relevantes para la historia nacional, leyes en discusión y posibles proyectos de ley, los cuales abordarán desde la posición personal de cada uno. Generando habilidades de oratoria, estudio, búsqueda de consenso, análisis crítico y empatía.
- Las capacitaciones serán presenciales con posibilidad de ser remotas mediante a la página del proyecto donde quedarán grabadas las clases para los jóvenes que no puedan asistir
- qué busca Senado JOVEN ? Incentivar a los adolescentes a ser agentes de cambio y a reclamar ser parte activa de la representación en organismos gubernamentales y en la sociedad.

-¿Cuál es el público objetivo? El proyecto está dirigido a 60 jóvenes que se encuentren cursando bachillerato en instituciones educativas públicas. Las edades objetivo rondarán entre los 15 y 20 años y no será limitante la orientación que estén cursando. Se estima que el nicho más atraído será quienes estudien dentro de la rama social humanística.

-El proyecto buscará ser sustentado tanto por fondos públicos como privados. Los aliados ideales serían: Consejo de Educación Secundaria, Presidencia de la República, Cámara de Senadores y Plan Ceibal.

- Cual es el futuro del proyecto? Creo que el proyecto tiene muchas áreas para poder desarrollarse, sin embargo el primer objetivo quizás utópico sería que el proyecto tome tal



dimensión que pueda llegar a replicarse en todos los departamentos de Uruguay, logrando descentralizar el empoderamiento juvenil.